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Aos (27) dias do mês de novembro do ano de 2018, às 15h00min(quinze 
horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira , reuniu-se na Câmara 
Municipal de Maceió, com o Plenário provisório na Associação Comercial de 
Maceió, situada a Rua Sá e Albuquerque Jaraguá, com as presenças dos 
senhores vereadores; Lobão, Antônio Holanda, Francisco Holanda Filho, 
Jônata Omena, Ana Hora, Dudu Ronalsa, Zè Márcio Filho, Luciano Marinho, 
Maria Aparecida, Ronaldo Luz, Fátima Santiago, Samyr malta, Silvania 
Barbosa, Silvio Camelo e Simone Andrade . Foram justificadas as ausências 
dos demais vereadores. Nesse momento assume os trabalhos da Mesa a 
vereadora Silvania Barbosa Passando para o Grande Expediente, como 
primeiro orador vereador José Marcio Filho faz um breve relato de um 
requerimento de sua autoria referente a obras no Reginaldo, onde a 
população local desde de 2017 espera que se realize as melhorias 
prometidas na localidade. Em seguida discorre mais sobre a questão citando 
a superintendência da Caixa Econômica que deu informações sobre os 
recursos para esse fim, onde o mesmo já esta liberado, em tempo que 
solicita que essa Casa crie uma comissão para acompanhar devidamente 
essa questão e levar a população os esclarecimentos devidos. A Presidente 
em exercício vereadora Silvania Barbosa passa a deferir a solicitação do 
vereador Zé Marcio Filho. Retornando Vereador Zé Márcio Filho faz 
menção ao número excessivo nas realizações de Audiências Públicas e 
entrega de Comendas nessa Casa Legislativa, passando a solicitar que as 
mesmas sejam realizadas de forma ordenada, disciplinando os horários, e 
desta forma os parlamentares desta Casa vão se fazer mais presentes nas 
Audiências prestigiando e participando dos temas em debates. Nesse 
momento os vereadores; Francisco Holanda Filho, Luciano Marinho e Samyr 
Malta também, fizeram uso da palavra sobre o tema em questão, pontuando 
suas opiniões e divergência no tocante as Audiências hora citada pelo 
orador. Segunda oradora vereadora Ana Hora diz que foi convidada para a 
inauguração do monumento COLIBRI, em tempo que parabeniza o CRECI, 
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bem como parabeniza a festividade que foi realizada junto a Classe 
Evangélica, comemorando o Dia do Evangélico. Passando para o 
Prolongamento do Expediente, foram lidos; Projeto de Lei nº 178/18 da 
vereadora Tereza Nelma, processo 4027/18; Projeto de Lei nº 186/18 do 
vereador Eduardo Canuto, processo nº 4041/18; Projeto de Lei nº 188/18 do 
vereador Silvio Camelo, processo nº 4071/18; Projeto de Lei 185/18 do 
vereador Eduardo Canuto, processo nº 4040/18; Projeto de Lei nº 184/18 do 
vereador Lobão, processo nº 4023/18; projeto de Lei nº 182/18 da vereadora 
Tereza Nelma, processo nº 4031/18; Projeto de Lei nº 183/18 da vereadora 
Tereza Nelma, processo nº 4032/18; Projeto de Lei nº 189/18 do vereador 
Eduardo Canuto, processo nº 4100/18; Projeto de Lei nº 181/18 da vereadora 
Tereza Nelma, processo nº 4030/18; Projeto de Lei nº 180/18 da vereadora 
Tereza Nelma, processo nº 4029/18; Projeto de Lei nº 176/18, processo nº 
4025/18; Projeto de Lei nº 179/18 da vereadora Tereza Nelma, processo nº 
4028/18; Projeto de Lei nº 175/18 da vereadora Tereza Nelma, processo nº 
4024/18; Projeto de Lei nº 177/18 da vereadora Tereza Nelma, processo nº 
4026/18; Projeto de Lei nº 187/18 do vereador Dudu Ronalsa, processo nº 
4049/18. Feita a chamada para Ordem do Dia, foram lidos e aprovados 
projetos e requerimentos de números e autorias; processo nº 4106/18 do 
vereador Jonatan Omena em regime de urgência, como relator vereador Zé 
Márcio filho; Processo nº 4106/18, em discussão única; Projeto de Lei nº 
88/2018 do vereador Jonatan Omena, processo 2251/18 em 1º discussão; 
Projeto de Lei nº 88/2018 do vereador Eduardo Canuto, processo nº 
2251/2018, em 2º discussão; Projetos de Lei da vereadora Silvania Barbosa 
de números; 131/18,113/18, 103/18 e 156/18, discutido pela autora e o 
vereador Francisco Holanda Filho, processos de números; 3478/18, 2889/18, 
2717/18 e 3920/18 em 1º e 2º discussão; Requerimentos da vereadora 
Silvania Barbosa de números; 38/18,39/18 e 37/18, processo de números; 
3765/18, 3764/18 e 3765/18 em discussão única; Projetos de lei da 
vereadora Tereza Nelma de números; 66/18, 106/18, 05/18, 02/18, 
processos de números; 1819/18, 2734/18, 2046/181659/18 em 1º discussão; 
Projeto de Lei nº 93/18 da vereadora Tereza Nelma, processo nº 2223/18, 
com pedido de vistas do vereador Francisco Holanda Filho; Projeto de Lei do 
vereador Luciano Marinho nº; 77/18, processo nº 2022/18, em 1º discussão e 
indicações de números; 53/18, 41/18,39/18, 40/18,57/1858/18 e 59/18, com 
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processos de números; 3670/18, 3623/18, 3164/18, 3167/18, 3166/18, 
4003/18, 4004/18, 4005/18 em discussão única; Projeto de Lei nº 108/18 do 
Poder Executivo Municipal, processo nº 2775/18 em 1º discussão; Projeto de 
Lei nº 69/18 do vereador Silvio Camelo, processo nº 1914/18 em discussão 
única; Requerimento do vereador Silvio Camelo, discutido pelo autor e o 
vereador Francisco Holanda Filho, processo nº 4070/18 em 1º discussão; 
Projeto de Lei nº 110/18 da vereadora Ana Hora, processo nº 2820/18 em 1º 
discussão e Indicações de números; 4010/18, 4011/184012/18 e 4013/18 em 
discussão única; Indicações do vereador Siderlane Mendonça de números; 
22/18, 15/18 e 16/18, processos de números; 3797/18, 3633/18 e 3634/18 
em discussão única; Requerimento nº 28/18do vereador Ronaldo luz, 
processo nº 4046/18; Indicações 23/18, 22/18 da vereadora Maria Aparecida, 
processo nº 4043/18, 3965/18 em discussão única; Indicações do vereador 
Lobão de números; 4039/18, 4038/18, 3546/18, 3545/18, 4037/18,  4036/18, 
3629/18, 3547/18, 3544/18, 3881/18, 3883/18, 3882/18, 3933/18, 3841/18, 
3842/18, 3843/18, 3844/18, 3845/18, 3846/18, 4035/18, 3761/18 e 4024/18, 
discutido pelo autor, em discussão única; Requerimentos do vereador Dudu 
Ronalsa de números; 74/18, 80/18, 79/18, 77/18, 76/18, 71/18, 72/18, 87/18, 
92/18 e 93/18, processos de números; 3559/18, 3608/18, 3607/18, 3605/18, 
3548/18, 3532/18, 3551/18, 3671/18, 4050/18 e 4051/18; Requerimentos da 
vereadora Simone Andrade de números; 146/18, 147/18, 148/18, 149/18, 
118/18, 112/18, 129/18, 130/18, 131/18, 132/18, 133/18, 132/18, 135/18, 
121,18, 122/18, 136/18, 137/18, 138/18, 139/18, 140/18, 142/18, 144/18 e 
143/18, processos de números; 4073/18, 4074/18, 4075/18, 4076/18, 
3785/18, 3783/18, 3955/18, 3956/18, 3957/18, 3958/18, 3959/18, 3960/18, 
3961/18, 3995,18, 3996/18, 3997/18, 3998/17, 3999/18, 4004/18, 4001/18, 
4002,18, 4068/18 e 4069/18 em discussão única. No Expediente Final 
vereadora Ana Hora diz ser azulina e parabeniza o CSA por ter conquistado 
a serie A, bem como parabeniza o CRB em permanecer na serie B. Faz 
referencia a jogadora Marta que representa bem a nossa alagoas, sendo a 
mesma merecedora de ter seu nome no Estádio Rei Pele. Em seguida faz 
um breve relato que o acesso do CSA para serie A, também vai aquecer a 
economia durante a realização dos jogos que serão realizados no nosso 
Estado, os vereadores; Zé Marcio Filho, Ronaldo Luz dentre outros também 
parabenizam o CSA pela serie A, e o CRB por se manter na serie B. 
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vereador Jonatas Omena faz menção aos quebra molas da nossa cidade, 
onde alguns em sua opinião são desnecessários em algumas localidades, 
tendo casos que os mesmos não são pintados e outros são tão grandes que 
passam a ser quebra carros.  Vereador Zé Marcio filho concorda com a fala 
do vereador Jonata Omena trazendo mais subsídios sobre a questão. 
Vereador Samyr Malta apresenta anúncios do cine com números 
expressivos de ofertas de empregos, onde solicita que seja criada uma 
comissão nessa Casa, para que venhamos buscar mecanismos de 
qualificações junto a população para que possam estar habilitados para 
preencher as vagas de emprego. Por fim vai apresentar um Projeto de Lei 
nessa Casa para tratar essa Questão. Vereadora Silvania Barbosa também 
fala da vitoria do CSA parabenizando o mesmo pela vitoria e o acesso a 
serie A. Em seguida faz um breve relado da gerencia do Presidente do CRB 
Presidente Marcos Barbosa que é seu marido, onde o mesmo fez o clube ser 
respeitado fora e resgatando a credibilidade do clube. Vereador Zé Marcio 
Filho atesta a fala da vereadora Silvania Barbosa no tocante a gestão 
positiva do Presidente Marcos Barbosa, onde espera que o mesmo continue 
a frente do Clube de Regatas Brasil. Vereador Lobão agradece a professora 
da Escola Jose Bandeira, onde esse vereador teve a oportunidade de estar 
presente na escola e pode ouvir as demandas existentes da mesma, onde 
vai apresentar nessa Casa requerimento para que as escolas municipais 
tenham ar condicionados. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a 
presente sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário 
regimental. Do que para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e 
assino. Maceió, 27 de novembro 2018. 
__________________________________________Kely Cristina Lopes dos 
Santos– Redatora de Atas e Debates. 
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